

Ramiro Valdés appelle à veiller à la qualité des projets d'architecture et d'ingénierie



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, a souligné, à La Havane, l'importance de la qualité des projets d'architecture et d'ingénierie. Il a relevé que ceux-ci sont probablement l'activité la plus importante du processus des ouvrages.

«C'est justement sur la table des projets que la bataille est gagnée ou perdue» a relevé le commandant Ramiro Valdés au cours de la réunion de bilan 2015, du département des projets au ministère cubain de la Construction.

Les intervenants ont débattu de l'importance du contrôle de l'exécution des ouvrages par les ingénieurs chargés des projets et de leur autorité au sein de ce processus ainsi que de la discipline au travail des ouvriers du bâtiment.

De son côté, le ministre cubain de la Construction, a mis l'accent sur le niveau de formation technique de ceux qui s'exercent à la réalisation de projets d'ingénierie et d'architecture ainsi que leur capacité d'être compétitifs d'une façon intégrale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89049-ramiro-valdes-appelle-a-veiller-a-la-qualite-des-projets-darchitecture-et-dingenierie>



Radio Habana Cuba